

目次 Contents

- 2 目次・すその人
- 3 特集 市議会6月定例会
- 4 特集 2024富士山すその阿波おどり
- 6 令和7年度市立幼稚園の入園児募集
- 7 病児保育事業をご利用ください
- 8 第4回裾野市優良広告景観賞の受賞作品が決定しました
- 9 職員募集（秋期）
- 10 住宅に係る固定資産税の減額措置
- 11 8月10日(土)は道の日です
市公式LINEがもっと便利になります
- 12 低所得者支援及び定額減税補足給付金（調整給付）について
防災行政無線の受信機の貸与
- 13 市民登録ボランティアエキストラ募集
市民芸術祭 出展・出演・出場者募集
- 14 フォトグラフ
- 16 インフォメーション
- 21 図書館だより
- 22 救急協力医
- 24 裾野っ子・市長戦略最前線

表紙 Front cover



イズミーランドへようこそ

いずみ幼稚園で夏のお楽しみ会を開催。PTAの役員による力作の屋台が5カ所、どちらからもにぎやかな声が聞かれました。最後は盆踊りを元気よく踊って親子で楽しいひとときを過ごしていました。

広報特派員 原 久子



ウェールズ JDリーグ伊予銀行VERTZ所属

川口 茉菜さん（26歳）

川口さんは堰原区の出身で、現在は愛媛県松山市を拠点に活動している、日本代表や各国のオリンピックが集う女子ソフトボールの



ウェールズ
トップリーグJDリーグ伊予銀行VERTZに所属しています。中京大学時代に全国優勝、JDリーグ発足1年目に西地区ベストナインに選ばれるなど、現在もチームの主力として活躍しています。

「ソフトボールは西中学校の部活動で始めました。強いチームで実力のある選手と練習や試合をすることで、高みを目指したいと思い日々努力してきました。ソフトボールはオリンピックで金メダルを取っても、



まだまだメジャーなスポーツとは言えず、残念です。ただ、1回だけでも見ていただけると華やかで試合も楽しいと思いま

すよ」と川口さん。

6月1・2日は、掛川市で交流戦があり、元チームメイトなど裾野の人が50人程応援に来てくれたそうです。「裾野に帰れるのは前半戦終了の今頃とお正月くらい。シーズン中は遠征も多く休みの日も結局グラウンドに行って打ち込みの練習をしちゃいます。もっともっと高いレベルで頑張りたいです」と目を輝かせて話してくれました。



susonobito No.62